

# 一般質問

町政を問う

今回3名が質問し、  
その要約を掲載しました。

桐 原 健一 議員 ······ 13P

- ・高齢者用肺炎球菌ワクチン接種の助成について
- ・子育て支援について
- ・舟渡団地跡地について

三 村 孝 信 議員 ······ 14P

- ・平成26年度町長の施政方針について
- ・城里町一般選挙における投票率の低下傾向について

藤 咲 芙美子 議員 ······ 15P

- ・子どもの内部被曝検査について
- ・健康診査の拡充について
- ・防災無線について
- ・七会診療所について



きりはら けんいち  
桐原 健一 議員

## 高齢者用肺炎球菌ワクチン接種の助成について

〈町長〉 予防接種法の見直しにより、本年10月から成人用肺炎球菌ワクチンが定期予防接種になる予定である。

**桐原 健一** 議員

人口動態統計で、肺炎球菌は日本人の死亡原因の第3位と上昇傾向にあり、特に75歳以上では死亡率が増加するため、早期予防が大事であると言わわれている。本町において、65歳以上を対象とした成人用肺炎球菌ワクチン接種費用の助成制度を導入してはどうか。

**町長** 国において予防接種法の見直しが行われており、本年10月ごろまでに成人用肺炎球菌ワクチンを定期予防接種に加える方針を固めた。成人用肺炎球菌ワクチンが定期予防接種になれば実施するようになるので、もう少しの間お待ちいただきたい。

**桐原 健一** 議員

この市町村が実施し、県内ではど

福制度)の対象者を、3年生までだった医療費助成制度(マリ

本町では中学生3年生までの医療費助成を実施しているが、さらに18歳まで医療費助成を引き上げてはどうか。

本町において、小学6年生までに、入院のみ中学生までに拡充することになつており、本町においても、近隣市町村の動向や財政状況等を踏まえた中で、前向きに検討してまいりた



「舟渡団地跡地」

**桐原** 2012年

ているか。

**町長** 44市町村中

36市町村で実施しており、半額程度の補助が大半である。

## 子育て支援について

〈町長〉 本年10月からのマル福拡充に伴い、次世代育成に向けた枠の拡充の必要性等を考慮し、前向きに検討してまいりたい。

**町長** 宅地分譲の中には結果を出さなければならない。



**桐原** 宅地分譲してはどうかという質問を以前もしているが、その後どのように跡地の利活用を進めているのか。  
**町長** 宅地分譲の方向で進める考えは変わらない。跡地の中にある集会所を利用している下塙区の意向を尊重しながら調整を図り、本年度中には宅地分譲を条件に売却するとか、いずれにしても結果を出していかなければならぬ。

## 舟渡団地跡地について

## 平成26年度町長の施政方針について

〈町長〉（仮称）桂町民センターは、桂公民館を改修し公民館と支所機能を一体化、太陽光発電誘致は本格的に事業推進に取り組んでまいりたい。



みむら たかのぶ  
三村 孝信 議員



## 「本庁舎建設工事の状況」

三村 太  
陽光発電の誘致について進捗状況を伺う。

The image shows the exterior of the Matsuyama City Central Library. It is a modern, multi-story building with a light grey facade and large windows. A red fire escape ladder is mounted on the side of the building. In front of the main entrance, there is a small porch area with a blue roof and a sign that reads "MATSUYAMA CITY LIBRARY". The building is surrounded by trees and shrubs.

### 「3階建ての入院棟」

三 村 投票所が町  
13ヶ所に減ったため  
高齢者の中には交通  
手段がなく行けないか。  
人もいるのではないか。  
対策は考えているか。  
ながるような啓蒙  
發に努める。

三 村 城里町の一  
般選挙における投票率が低下しているが、町長の認識は。

（編務課長）  
若年層の投票率のアップにつ  
ながる啓蒙啓発、高齢者が安  
全に投票ができる環境整備に  
取り組んでまいりたい。

〔その他の質問〕

- ・桂中学校体育館建設について
- ・ホロルの湯周辺整備について
- ・小中学校の土曜日の授業実施について

## 城里町一般選挙における投票率の低下傾向について

取り壊すと補助金返還が生じるので、当面倉庫として活用したい。



藤咲 芙美子 議員

## 子どもの内部被曝検査について

**〈町長〉 現段階において甲状腺検査の必要性はないと考えるが、これからの方針に従ってまいりたい。**

藤咲 芙美子 議員

町長  
県から依頼  
藤咲 咲

現在の受検者は半数以下。特定健診の更なる受診率向上の手立ては。

町長 特定健診は県内第2位の受診率だが、特定健診対象外の40歳未満にも受診勧奨を行っていく。

本町へ来ている方への対応は。

町長 原発事故で

藤咲 咲

胃がん検診で前年度受診者には通知しているが、未受診者への通知を69歳までに限定しているのはなぜか。

町長 昨年度末、国保加入者70歳までに通知した。

町長

きめ細やか

藤咲 咲

地域住民に欠かせない施設。住民のニーズに応え、拠点医療機関として役割を果たせるようすべきと思うが。

町長 試行的に実施したが、受診率は横ばいなので、今年度は子宮頸がんを21歳、乳がんを41歳に特定した。

町長 診療所は無

**〈町長〉 広報やHP等での啓発、パンフレット配布などの方法で、受診率向上を目指す。**

藤咲 咲

がん無料クーポン券事業の縮小は受診率アップに逆行すると思うが。

町長 試行的に実施したが、受診率は横ばいなので、今年度は子宮頸がんを21歳、乳がんを41歳に特定した。

藤咲 咲

地域住民に欠かせない施設。住民のニーズに応え、拠点医療機関として役割を果たせるようすべきと思うが。

町長

医地区医療の中心的役割を果たしてきた。初期診療所として経営安定化を図りながら施設整備を進めていきたい。

## 健康診査の拡充について

藤咲 咲

原発事故から3年。たとえ低線量であつても内部被曝によつて長期にわたつてDNAを破壊し続け、晚発生障害が起ころ可能性も高い。特に子どもの検

町長

福島県が実施した検査でも健康に影響する数値は出ておらず、甲状腺検査の必要性はないと考えている。



「がん検診無料クーポン券」

## 防災無線について

藤咲 咲

本町は高齢者が多いで防災無線が不可欠だ。故障中で使えない家もあるが。

町長

震災で庁舎が被災したことから音声が的確に伝達されていない地域が拡大し、ご不便をおかけしている。緊急時

の全町民への同一情報の一斉放送については検討する。

## 七会診療所について

〈町長〉 これからも安心して医療を受けられる診療施設を目指す。



「防災無線」